

# Les paysans cubains célèbrent aujourd'hui le 58<sup>e</sup> anniversaire de la première loi de Réforme Agraire



La Havane, 17 mai, (RHC).- Les paysans cubains célèbrent aujourd'hui le 58<sup>e</sup> anniversaire de la Première Loi de Réforme Agraire, dont ont bénéficié plus de 200 000 familles exploitées par le latifundia.

Signée par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, cette loi a permis aux Cubains de devenir les propriétaires de grandes étendues de terres qui étaient entre les mains de compagnies étrangères, notamment américaines.

La Réforme Agraire a été accompagnée d'assistance technique, de crédits bancaires aux intérêts très bas, d'assurances, de prix justes pour les productions des paysans et de marchés sûrs.

La remise de 100 000 titres de propriétés de façon gratuite, mettait fin à la location de terres.

Ce 17 mai, l'Association de Petits agriculteurs organisation regroupant les paysans, fête 56 ans .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130005-les-paysans-cubains-celebrent-aujourd'hui-le-58e-anniversaire-de-la-premiere-loi-de-reforme-agraire>



**Radio Habana Cuba**